



## Fumer beaucoup entre 50 et 60 ans doublerait le risque d'Alzheimer

Rubrique : actualités - Date : mardi 26 octobre 2010

---

Fumer beaucoup entre 50 et 60 ans doublerait le risque d'Alzheimer. C'est le résultat d'une étude finlandaise menée avec les analyses médicales de 21.123 membres d'un système de soins ayant participé à une enquête de 1978 à 1985 quand ils étaient âgés de 50 à 60 ans.

[...]Ceux parmi ces malades qui ont fumé plus de deux paquets de cigarettes par jour dans la cinquantaine avaient un risque très élevé de souffrir de démence et d'Alzheimer en particulier comparativement aux non-fumeurs. D'anciens fumeurs dans la cinquantaine ou ceux fumant moins de la moitié d'un paquet de cigarettes, n'ont pas paru avoir plus de risque de démence ou d'Alzheimer en particulier. Le lien entre tabagisme et démence n'a pas varié en fonction de la race ou du sexe, précisent les chercheurs. "

[Lire l'article complet sur Ici.fr](#)